

MAEBASHI FOCUS

国際交流員(CIR)ニュースレター

皆さん、ハウディ！10月も国際交流の機会がたくさんありました！

前橋バルストリートをはじめ、国際交流団体JOMO JETのインターナショナルカーニバルや前橋まつりなど、様々な活動に参加することができ、充実したひと月でした！

初めて行った前橋バルストリートは想像以上に素晴らしいイベントでした。世界各国の料理が並び、食べることが大好きな私にとっては、まさに天国のような一日でした。

チーズがたっぷり詰まったブラジル料理のボリニヤや柔らかいスペイン料理のオムレツなど、世界中の味を楽しむことができました。

アメリカ人だからかもしれません、試食した中で一番お気に入りだったのはハラペニヨバーガーです！ハラペニヨの辛さが旨味豊かなバーガーの味を更に引き立てていました。

この文を書いているだけで来年の開催が楽しみになってきました！



10月13日には、JOMO JET が開催した「インターナショナルカーニバル」に参加しました。

このイベントは毎年行われており、さまざまな国の文化を体験できる人気の催しです。

JOMO JET に加入してから初めてのイベントでしたが、準備や運営の方法など多くのことを学ぶことができました。

当日は朝から忙しかったものの、とても楽しく、来年の開催も今から待ち遠しいです！

これからも JOMO JET の皆さんと協力しながら、同じような国際交流イベントを開催していく予定です。おおよそ月に一回の頻度でイベントを開催していますので、興味のある方はぜひ一緒に参加してみてください！

また、同じ日に行われた「第77回前橋まつり」では、だんぶえ踊りに参加しました。

多くの市民と外国人が一緒になって踊る姿はとても印象的で、皆さんの温かい笑顔にたくさん元気をもらいました。神輿を担いでいる市民の皆さん姿も、とても熱気にあふれ、感動しました。

来年は私もぜひ神輿の担ぎ手として参加したいと思っています！



前橋市のコミュニティの皆さんとより親しくなれたことを嬉しく思います。これからも積極的にイベントに参加し、国際交流を通じて前橋の魅力を発信していきたいです。

素晴らしいイベントを企画・運営してくださいました皆さん、本当にありがとうございました！